
学校再開 子供や自転車などが…活動期に入ります
注意して走行しましょう

新型コロナ緊急事態宣言解除後
『事故情報』が、自粛期間中に比べ多くなっています
今まで以上に、『気を引き締めて』運行しましょう

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

交差点の右折は…
十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう

信号変わり目
対向の直進車が！…止まらず、来る『かもしれない』！

ディ・ライトで知らせよう…
自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止

夜8時 信号のない交差点 右折車と直進バイク衝突
バイク運転の48歳男性会社員が死亡

2020/6/1(月) 12:15

31日午後8時20分ごろ、石川県の信号のない国道交差点で、右折の乗用車と直進のバイクが衝突する事故がありました。この事故でバイクを運転していた会社員の男性（48）が死亡しました。乗用車を運転していた20代の男性にケガはありませんでした。

正面衝突…バイクから投げ出され35歳男性が死亡

2020/6/1(月) 12:10

31日午後1時45分ごろ、秋田県の国道で軽乗用車とバイクが、正面衝突する事故があり、バイクを運転していた35歳の男性が、投げ出され死亡した。軽乗用車を運転していた女性（61）にけがはなかった。